

Protokoll 09.11.2016

Anwesend: Jonas (bis 15:00 Uhr), Daniel J., Jan, Thomas, Leonard, Dennis, Matthias, Benzen, Helena, Daniel A.; Alex (ab 15:10 Uhr)

Gäste: Roland (bis 15:00 Uhr), Niklas

Protokoll: Benzen

Beginn: 14:19 Uhr

Das Protokoll vom 26.10.2016 wird einstimmig angenommen

TOPS

TOP 0: Beschlusskontrolle

- **Nina** bringt immer noch neun Kuchen mit
- **Daniel** und **Benzen** kümmern sich immer immer noch um RFID Getränkeliste
- **Alex** fragt bei Turau bzgl. Kostenübernahme für die Fahrt zur BuFaTa in Wien
- **Benzen** kauft OE Preise
- **Jan** spricht mit Leo und Christoph wg. Roboterprojekt
- **Daniel** fragt beim RZ nach den Spameinstellungen

TOP 1: Außendarstellung

- **R** redet mit dem FSR über die Vorkommnisse der letzten Wochen
- Es wird gebeten, den info-Verteiler wieder öffentlich zugänglich zu machen
 - Es wird geprüft, ob dieser Verteiler öffentlich sein **muss**
 - Abstimmung: info-Verteiler jetzt schon öffnen?
 - Ja: 0
 - Nein: 8
 - Enthaltung: 2
 - Ergebnis: Der info-Verteiler bleibt vorerst für andere geschlossen
 - Vorschlag: Abstimmungsergebnisse in das nächste Sitzungsprotokoll aufnehmen mit einer kurzen Erläuterung
- Es wird gebeten, dass der FSR öffentlich Dinge klarstellt
 - Abstimmung: Schreiben wir eine Klarstellung?
 - Ja: 8
 - Nein: 1
 - Enthaltung: 1
 - Ergebnis: **Matthias** schreibt eine Klarstellung und zeigt sie vor Veröffentlichung dem FSR
- Der Tweet wird gelöscht
- **Benzen** spricht an, dass bei Verfassen von Mails aus PR-Gründen bitte auf die Formulierung geachtet werden soll

TOP 2: Nachbesetzung FSR

- Patrick Taubenheim wird hiermit als FSR-Mitglied bestätigt

TOP 3: Neubesetzung PA TM, WA & SDA

	Vertreter	Stellvertreter
PA TM	Daniel Jählig	Vanessa Oetjen
WA ET	Dennis Junker	Jan Schmitt
WA CS/IIW	Daniel Jählig	Thomas Pohl
WA TM	Leonard Techel	Daniel Ahlers
SDA-E	Matthias Teichelmann	Jan Schmitt

Die Liste der neuen Vertreter wird einstimmig angenommen.

Matthias kommuniziert Frau Schupp die neuen Vertreter

TOP 4: Veranstaltungen

VV 02.11.2016

- 65 Personen waren da
- Einladung sollte nächstes Mal früher erfolgen
- Die Folien der VV sollen künftig hochgeladen werden (ohne Bilder)
- Sollte bei den folgenden VV längere Diskussionen geben, sollte jemand Moderator spielen
- Auswertung VV Afterveranstaltung
 - In Zukunft nicht mehr in dieser Form mitmachen

Roboterrennen am 23.11.

- Es werden Helfer ab 13 Uhr gebraucht, **Jan** erstellt einen Doodle
- **Jan** spricht mit Leo und Christoph über Aufbau, Preise und Technik

TOP 5: Sonstiges

ownCloud/Website hosting

- Haupt-Admin sollte der gewählte FSR-Admin sein
- **Daniel** und **Niklas** regeln die Rechte

Umfragen für (Abschluss)arbeiten

- Wir senden weiterhin keine Umfragen weiter
- In Zukunft verweisen wir bei TU-internen Studenten an den AStA

Internationale Studierende

- VV auf Englisch
 - Valle hat kein Bock eine VV auf Englisch zu halten
 - Schlägt aber vor, die Folien umfassender und auf Englisch zu gestalten
 - Alternative Infoveranstaltung wäre angebracht
- StartING für Internationals
 - Zu wenig Zeit, sich auch darum noch zu kümmern
 - Ein Semesterbegleitendes StartING ist zu viel des Guten, die (sollten) ja eigentlich generell wissen, wie man studiert
 - Vorschlag die MasterOE auszuweiten, soll heissen: Eine richtig, umfassende Einführung für Master-Ersties
- VVZ auf Englisch
 - ist wohl in Arbeit, dauert aber ewig

Ende

Ende um 16:00 Uhr

Nächste Sitzung: am 16.11.2016 um 14:15 Uhr, Matthias lädt ein.

From:

<https://fsr-etit.de/> - **FSR-ET/IT**

Permanent link:

https://fsr-etit.de/doku.php?id=protokoll_09.11.2016

Last update: **13.11.2016 17:51**

